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Teramo. Si è svolto recentemente nella nostra sede , su iniziativa del Dott. Fernando Di Filippo, un incontro per valutare la
eventuale unità di intenti sullo sviluppo turistico e socio-economico del comprensorio del Gran Sasso.

Ringraziamo per la loro gradita presenza il  Dott.  Bacchion –  Presidente della Gran Sasso Teramano -,  il  Senatore Di
Benedetto – ex Presidente del medesimo Ente -, il Dott. Florimbi – in rappresentanza della Camera di Commercio di Teramo -
, il Dott. Nerone – Consulente Archidata -, il rappresentante della Siget, il  Presidente di Arco Consumatori – Abruzzo , Franco
De Angelis  e i cittadini intervenuti.

Ci auguriamo che in futuro le assenze si traducano in gradite e fruttuose presenze.

Il  tema è ancor più valido in relazione ai difficili  momenti che attraversiamo ma è fondamentale essere pronti  ad avere le
idee chiare allorché passate le nubi tornerà il sereno.

Teramo 25.03.2012

Il Presidente del Circolo Il Popolo di Teramo

Giancarlo Tacchetti
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